



Fray Bentos



18/06/2021

## El Ejecutivo Departamental extendió por otros 30 años el comodato con el Hogar de Ancianos.



El padrón 1129, donde está construido el centro “Victoriano Sosa”, es propiedad de la Intendencia de Río Negro.

En sala Ruggia del Palacio Municipal, el Intendente Omar Lafluf y el Secretario General Jorge Gallo, recibieron a los representantes de la Asociación Civil sin fines de lucro “Hogar de Ancianos de Río Negro”, Walter Latapié como su presidente y Rosanna Ojeda, secretaria.

La firma del comodato (préstamo de uso) del bien inmueble estuvo fiscalizado por el Director de Jurídica, Pablo Flores.

La fracción del terreno, con sus respectivas construcciones y demás mejoras, se encuentra en la Primera Sección Judicial del Departamento de Río Negro, localidad Catastral de Fray Bentos, manzana N°93.



Fray Bentos



18/06/2021

**Comenzaron los trabajos donde se instalarán los semáforos en ruta Vladimir Roslik y República de Chile.**



Los vecinos ya pueden apreciar el movimiento de máquinas de la Intendencia en esa zona.

Desde la Dirección General de Obras se informó que la primera tarea en ejecutarse será la construcción del desvío hacia playa “La Toma”, el cual podrá tomarse cuando la circulación sea con dirección al puerto o hacia el centro de Fray Bentos. También podrá ser utilizado por aquellos conductores que pretendan ingresar a la planta urbana, pero haciéndolo por calle República de Chile.

Al momento se procede a rebajar el terreno, seguido por la colocación de los tubos para el drenaje del agua y tras esto, preparar la base para la futura aplicación de la carpeta asfáltica.

Se estima que, en los próximos días, queden concluidos los trabajos que le corresponden a la Intendencia de Río Negro.

En primera instancia, se maneja como fecha probable, mediados de julio para que queden operativos los semáforos en la mencionada intersección.

Se solicita a la población que circule con precaución y respete las indicaciones del personal apostado en ese sitio durante el desarrollo de las obras.



Nuevo Berlín



18/06/2021

## Casi 4500 Viandas Solidarias se han entregado en Nuevo Berlín.



Se han realizado desde el 23 abril al 11 junio un total de 4480 viandas solidarias, con un gasto repartido entre el Municipio y el Gobierno Departamental, sumado a las donaciones que se reciben a tal fin.

Se destaca el trabajo de varios voluntarios en el reparto de las viandas solidarias y de las funcionarias municipales que trabajan en la elaboración de cada comida.

La cocina es en el Centro Comunitario Costa de África, donde se comienza a las 14:00 y ya a las 19:00 tres vehículos, se encargan del reparto en cada domicilio de un plato caliente de cena a través de voluntarios.



Fray Bentos



18/06/2021

## Cambio de horario en Merendero.



La actividad que se desarrollaba solo en la mañana, tiene un nuevo horario tras la llegada de la presencialidad de la educación.

Está funcionando en el horario de 9 a 16:30 horas de lunes a viernes

Actualmente se trabaja por parte de funcionarias municipales en el Centro Comunitario Costa de África en la elaboración de leche, crema y arroz con leche para unos 50 niños.

Cada beneficiario la levanta del local, para consumirla en su hogar, medida puesta en marcha por la pandemia de COVID-19.



Nuevo Berlín



18/06/2021

## Capacitación para participantes del Programa Oportunidad Laboral.



En el Salón Comunal Espacio Cultural 220 de la localidad, integrantes del Programa Oportunidad Laboral participaron de una charla informativa, Silvana Batto integrante del área Recursos Humanos del Gobierno Departamental, realizó una exposición a los participantes de Jornales Solidarios, con el fin de darles a conocer las reglamentaciones laborales bajo las que se encuentran contratados.



Young



18/06/2021

## Se creará un sistema de información geográfica.



Dentro de la Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, se ha comenzado a implementar un sistema de información geográfica, el que será presentado en el presupuesto quinquenal.

El director, Arq. Hugo Hornos dijo que este sistema tiene un complemento de tecnología muy importante por lo que se mantuvo una reunión con el Director de TICs, Luis Lagos y funcionarios del área.

En primera instancia apunta a tener sistematizada, toda la información del departamento, en todas las áreas donde la Intendencia tiene obligaciones.

Este sistema permitirá tener acceso a cualquier dato o información de forma inmediata; en menor tiempo y con una mejor optimización de recursos.



Young



18/06/2021

## Charla de inducción al segundo grupo de trabajo del programa Oportunidad Laboral.



La misma se realizó en Servicios Municipales y estuvo a cargo de Silvana Battó, Técnica en Relaciones Laborales de la Dirección de Recursos Humanos de la Intendencia de Río Negro.

Además de quienes comenzaron a trabajar en la segunda quincena, estuvieron presentes, la referente en Young de Recursos Humanos, Valeria Ferreira, la Técnico Previsionista Victoria Duré y Silvia Da Silva, encargada de Servicios Municipales.

Estas charlas de inducción incluyen detalles de las tareas que se realizan, seguridad laboral, cuidados ante la emergencia sanitaria e información general sobre la Intendencia.

El objetivo es generar una adecuada inserción laboral.



Young



18/06/2021

*Viandas Solidarias.*

## Se recibió donación de zapallos.



Son muchos los comercios, empresas y vecinos que hacen llegar donación de insumos al comedor, para la elaboración de las comidas que se entregan los martes, jueves y sábados, en el marco del programa Viandas Solidarias.

La Subdirectora de Políticas Sociales de la intendencia, Prof. Viviana Núñez, informó que el vecino Carlos Lauye, que vive muy cerca del comedor municipal, acercó en su carretilla, una donación de zapallos, pesando uno de ellos 29 kilos y medio.



San Javier



18/06/2021

**El Intendente visitó la localidad para interiorizarse sobre la actual situación sanitaria.**



Ante el reciente brote de Covid -19 en el centro poblado, el Dr. Omar Lafluf se reunió con el Alcalde para conocer de primera mano los datos del avance de la pandemia en la colonia rusa.

Al momento se ha registrado 58 casos positivos, aguardándose 60 resultados de los test realizados entre martes y miércoles de la presente semana, mientras que en las últimas horas se hisoparon unas 50 personas más. Washington Laco señaló en referencia al Hogar de Ancianos "Valodia" que la prueba del virus realizada a los abuelos, fueron negativos para todos los residentes de ese lugar. En la oportunidad el Jefe Comunal también recorrió la obra de edificación de viviendas que se viene llevando a cabo por parte de MEVIR. Además se trasladó a la Colonia Ofir, donde se está construyendo una alcantarilla, se colocó caños, se reforzó los bordes y se trabajó en el arreglo del camino; en ese lugar existía un puente que había sufrido deterioros importantes, con reparaciones muy precarias, lo que complicaba el paso en momentos de abundantes precipitaciones, según informó Laco. El Dr. Lafluf celebró la concreción de este proyecto.